



Le président du DREE a adressé un message de félicitations au Patriarche Bartholomée de Constantinople, qui fête le 25^e anniversaire de son élection à la chaire patriarcale

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a félicité le Primat de l'Église orthodoxe de Constantinople à l'occasion du 25^e anniversaire de son patriarcat. Le texte du message est reproduit ci-dessous.

Sainteté,

Recevez mes cordiales et respectueuses félicitations à l'occasion du 25^e anniversaire de votre élection au trône patriarcal de Constantinople.

En montant sur la chaire des saints docteurs et hiérarques Grégoire le Théologien et Jean Chrysostome, la chaire de saint Photius le Grand, celui-là même qui organisa l'évangélisation des Slaves en leur envoyant les frères Cyrille et Méthode, vous avez pris la suite de leurs travaux primatiaux.

Depuis un quart de siècle, vous tenez le gouvernail de l'Église de Constantinople, faisant inlassablement preuve de soin envers vos ouailles et aspirant à appliquer ce commandement du Sauveur dans votre labeur zélé d'archipasteur : *Ainsi votre lumière doit-elle briller devant les hommes afin qu'ils voient vos bonnes œuvres et glorifient votre Père qui est dans les cieux* (Mt 5, 16). Les chrétiens orthodoxes de la ville de saint Constantin, de même que les enfants de la Grande Église du Christ dispersés de par le monde, trouvent en Votre Sainteté un père et un bon pasteur, enseignant le peuple de Dieu confié à sa sollicitude dans *la justice, la piété, la foi, la charité, la constance, la douceur* (I Tim 6, 11).

Non seulement dans le monde chrétien, mais aussi parmi les représentants d'autres religions et dans la communauté internationale, vous êtes connu en tant que participant actif du dialogue interchrétien et interreligieux, comme un partisan convaincu de la compréhension entre gens de cultures et de peuples différents.

Élevant toujours, et plus particulièrement en ce jour solennel, d'ardentes prières pour la santé et la prospérité de Votre Sainteté, je la prie d'agréer mes vœux de paix, d'affermissement des forces morales

et corporelles par la grâce de Dieu. Que l'aide toute-puissante de Dieu vous assiste dans vos labours patriarcaux.

Agréez, Sainteté, l'expression de ma dévotion et de mon affection dans le Seigneur.

Le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures

Du Patriarcat de Moscou,

Métropolitaine Hilarion de Volokolamsk

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49084/>